

町民ポスト

投函日	8/7
-----	-----

氏名	匿名希望	住所	
----	------	----	--

ご意見

上富良野駅前通りにおける自転車の逆走と安全対策について

朝の駅前通りで、特に列車到着間際は自転車の学生達による全速力の逆走（右側走行）にいつも交通事故の危険を感じております。

列車に乗り遅れまいと焦る学生の気持ちもわかりますが、同時に駅まで送る父兄の車との交通事故の危険性をいつも感じます。

道路交通法の徹底をはかり自転車も一般車両同様に左側通行するよう警察による指導の徹底もしくは、歩道を押して歩くなどの交通安全教育を望みます。

事故が起きてからでは遅いのです。自転車にやさしい町づくりを謳う上富良野町ならば有効的な安全対策を早急に行なっていただけるようお願いいたします。

回答

所管課	町民生活課
-----	-------

自転車については、道路交通法上では「軽車両」と位置付けられ、歩道と車道の区別がある道路では、自動車と同じ左側通行が原則となります。

また、自転車は幼児から高齢者まで幅広い世代が利用する便利な乗り物で、ルールを無視した危険な運転による交通事故も発生している状況です。

ご意見のありました上富良野駅前通りにおける学生などによる自転車の逆走行（右側走行）は、危険な運転による交通事故の原因につながりますので、富良野警察署上富良野交番と連携し、道路交通法の徹底を行うとともに、小・中学生時に交通安全教育の指導に努めてまいりますので、ご理解をお願いいたします。